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						Aktuelles
Willkommen auf den Internetseiten der Freien Wähler Magstadt. Hier findet man Informationen über den Ortsverein, die Kommunalpolitik und die Menschen dahinter…
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Willkommen auf den Internetseiten der Freien Wähler Magstadt. Hier findet man Informationen über den Ortsverein, die Kommunalpolitik und die Menschen dahinter…

			

		

	



		
	
				        
					
					
		  				
																	
											
Mitgliederversammlung zur Aufstellung der Bewerberinnen und Bewerber für die Gemeinderatswahl am 9. JUNI
Liebe Mitglieder und Freunde der Freien Wähler Magstadt, zu unserer Mitgliederversammlung am Montag, 25.März 2024 um 19.00 Uhr in der Begegnungsstätte Magstadt laden… Weiterlesen »


06.03.2024


										

																				
											
Rede zur Haushaltsverabschiedung 2024
Rede von Brigitte Armbruster bei der Gemeinderatssitzung am 06.02.24, veröffentlicht im Magstadter Mitteilungsblatt Nr. 7 vom 15.02.24.


15.02.2024


										

																				
											

Über uns
Freie Wähler Magstadt… Wir, die Freie Wähler Magstadt, sind eine unabhängige kommunale Wählervereinigung und nicht als Partei organisiert. Die Freie Wähler Magstadt engagieren… Weiterlesen »
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								25.03.2024

								Mitgliederversammlung zur Aufstellung der Liste der Bewerberinnen und Bewerber für die Gemeinderatswahl am 9. Juni
																Begegnungsstätte Seniorenzentrum Magstadt 
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								18.05.2024

								1. Wahlveranstaltung
																Eingangsbereich Edeka 
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								2. Wahlveranstaltung
																Eingangsbereich Café Freitag 
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								3. Wahlveranstaltung
																Eingangsbereich Edeka 
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								4. Wahlveranstaltung
																Eingangsbereich Café Freitag 
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								Kommunalwahl 2024
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								VGH-Gerichtstermin zur Gültigkeit Bebauungsplan "Osttangente"
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Entscheiden Sie, welche Cookies Sie zulassen möchten.Sie können diese Einstellungen jederzeit ändern. Dies kann jedoch dazu führen, dass einige Funktionen nicht mehr zur Verfügung stehen. Informationen zum Löschen der Cookies finden Sie in der Hilfe Ihres Browsers. Wählen Sie welche Arten von Cookies Sie aktivieren oder deaktivieren möchten:
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